

Pourquoi devons-nous prier 9 ; La Parole au centre

Ce matin nous allons voir que la confession conduit à l'adoration et que la joie de l'Éternel nous fortifie puissamment au milieu du chaos de notre monde et de nos propres faiblesses. **Voici l'impressionnante prescription qui leur fut donnée**

(Néhémie 8 :10) *Ils leur dirent allez, mangez des viandes grasses et buvez ce qui est doux, et envoyez des portions à ceux qui n'ont rien de préparé, car ce jour est consacré à notre Seigneur ; ne vous affligez pas, car la joie de l'Eternel sera votre force.*

Leur chagrin pour le péché était totalement justifié, mais le but de ce jour était de renouveler l'alliance, de se relever et d'aller de l'avant. **Ce jour devait être un temps de réjouissance.**

N'oublions jamais cette réalité! L'humiliation, toute précieuse et nécessaire qu'elle soit, ne nous donne pas la force. Quand il s'agit pour nous de faire face aux difficultés, nous trouvons cette force en nous tournant vers la grâce du Seigneur. Cette méditation de la puissance du pardon est une source de grande joie et de gratitude pour nos cœurs affligés, et sa compréhension de la joie qu'elle apporte à notre Père céleste devient notre force.

Pensons à l'apôtre Paul, prisonnier et assiégé d'épreuves, qui, a recommandé aux Philippiciens, en ayant fait lui-même l'expérience! (Philippiens 4:4) *Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur!* Le secret de cette exhortation se trouve dans ces termes : *dans le Seigneur.* Quelles que soient les circonstances de notre vie, aussi sombres soient-elles, nous Ses enfant, pouvons toujours nous réjouir en Lui, en Son omniprésence, omniscience et omnipuissance.

(Psaumes 91 :1-2) *1 Celui qui demeure sous l'abri du Très-Haut Repose à l'ombre du Tout-Puissant. 2 Je dis à l'Eternel : Mon refuge et ma forteresse, Mon Dieu en qui je me confie !* Aussi dans (Ésaïe 30:15) *Car ainsi a parlé le Seigneur, l'Eternel, le Saint d'Israël : C'est dans la tranquillité et le repos que sera votre salut, C'est dans le calme et la confiance que sera votre force.*

Combien de fois n'en avons-nous pas fait l'expérience?

Cela nous montre quelque chose à propos de Dieu. Il se réjouit de notre retour à Lui, de notre repentance et que nous voulions le suivre à nouveau, même si nous sommes faibles et imparfaits!

Au cours de leur lecture (8 :14,17-18) ... *17 Toute l'assemblée de ceux qui étaient revenus de la captivité fit des tentes, et ils habitèrent sous ces tentes. ... 18 On lut dans le livre de la loi de Dieu chaque jour, depuis le premier jour jusqu'au dernier...*

La fête du septième mois (tisri= septembre-octobre) la fête des tentes. Elle est la 3^e des 3 fêtes de ce 7^e mois! Elle fait suite à celle des trompettes « Roch Hachana » qui préfigure l'enlèvement de l'Église, ensuite celle de l'expiation, le « Yom Kippour », la période des grandes tribulations et cette fête le « Souccot », des cabanes, qui dure une semaine et commémore les 40 années passées au désert par le peuple d'Israël, sous la protection de Dieu (Lévitique 23 :42- 43) . La vie partagée dans les cabanes érigées encore aujourd'hui, en font toujours mémoire. Celles-ci sont couvertes de végétaux disposés de telle sorte que l'on voit le ciel; un signe de la conscience qu'a le peuple de sa précarité et une manifestation de sa confiance en Dieu.

En fait, cette fête a une dimension universelle car elle préfigure l'ère messianique où l'humanité tout entière se réunira et reconnaîtra la souveraineté d'un seul Dieu. Comme pour la Pâque, elle a pour but d'instruire tous les membres du peuple sur la nature de l'Éternel et de leur rappeler Ses œuvres en leur faveur. Cette fête était, avant tout, un temps d'actions de grâces.

Voici ce qu'Esdras a lu des écrits de Moïse (Deutéronomes 31:12) *11 quand tout Israël viendra se présenter devant l'Eternel, ton Dieu, dans le lieu qu'il choisira, tu liras cette loi devant tout Israël, en leur présence.12 ... afin qu'ils t'entendent, et afin qu'ils apprennent à craindre l'Eternel, votre Dieu, à observer et à mettre en pratique toutes les paroles de cette loi.*

La Parole au centre

La célébration était au cœur de l'alliance et l'adoration se faisait principalement par l'intermédiaire de la parole de Dieu et visait à mieux le connaître et à lui obéir.

Un principe biblique est mis en évidence ici : *en tant que disciples du Seigneur, il ne suffit pas d'écouter la Parole, il faut la mettre en pratique.* (Matthieu 7:24) *C'est pourquoi, quiconque entend ces paroles que je dis et les met en pratique, sera semblable à un homme prudent qui a bâti sa maison sur le roc.*

Et Jésus confirme que c'est quand l'épreuve vient qu'on voit sur quoi nous avons bâti notre maison; sur le ROC, sur Jésus elle demeure! Sur la sable de notre humanité, elle s'effondre!

Sur quoi avez-vous construit?

Dieu et Sa Parole sont-ils au centre de votre vie?

Combien de temps en dehors votre travail passez-vous avec Dieu par jour? Par semaine? ... à lire, méditer et prier!

Matthieu 6:21 Car là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur.

Soyons honnête cela demande d'être intentionnel et sacrificiel! Il y a tant de distractions et de divertissements qui peuvent nous voler notre temps avec Dieu ! Êtes-vous Marthe à la cuisine ou Marie au salon avec Jésus et ses disciples?

Préparez-vous des aliments ou vous alimentez-vous? Où est votre cœur? Votre trésor?

Plus tard dans le mois

(Néhémie 9 :1-3) *Le vingt-quatrième jour du même mois, les enfants d'Israël s'assemblèrent, revêtus de sacs et couverts de poussière, pour la célébration d'un jeûne...3 Lorsqu'ils furent placés, on lut dans le livre de la loi de l'Eternel, leur Dieu, pendant un quart de la journée ; et pendant un autre quart ils confessèrent leurs péchés et adorèrent l'Eternel, leur Dieu.*

Le jeûne, le port du sac et le geste de se couvrir de poussière sont des signes publique de douleur et de repentance. La Parole a mis en lumière les domaines où ils avaient des manquements et ils les ont confessés (avoués) publiquement.

Nous devrions reconnaître honnêtement nos fautes devant Dieu avant de l'adorer, car nous ne pouvons vivre une bonne relation avec Lui si nous restons attachés au mal.

Après leur confession ils adorèrent L'Éternel... s'ensuit un merveilleux modèle de prière (V4-38) Les actions du Seigneur ont montré Sa bonté et Sa bienveillance, mais aussi la dureté de leurs cœurs. Le résultat fut l'émerveillement devant les miséricordes du Seigneur et le sentiment que le péché les avait conduits à leur état actuel, dont rien d'autre qu'un amour immérité ne pouvait les délivrer. **Ainsi la confession et l'adoration vont de pair**

Leur conduite n'est-elle pas un exemple de notre nature humaine ? Étudions l'histoire de notre pays et notre propre histoire.

Souvenons-nous des avantages que nous avons eus de naître ici dans ce pays de paix et d'abondance. Faisons-le souvent, afin de rester humbles, reconnaissants et vigilants. Souvenons-nous que l'orgueil et l'obstination sont des péchés qui nous coupent de Dieu, et qui éteignent l'Esprit-Saint.

Voyez cette douce promesse : **un Dieu prêt à pardonner !** Au lieu de nous éloigner de Dieu par sentiment d'indignité

(Hébreux 4:16) *Approchons-nous donc du trône du Dieu de grâce avec une pleine assurance. Là, Dieu nous accordera sa bonté et nous donnera sa grâce pour que nous soyons secourus au bon moment.*

(v 36) décrit leur état actuel : **Voici que nous sommes esclaves aujourd'hui, dans le pays que tu as donné à nos pères pour qu'ils en savourent les fruits et les bienfaits, voici que nous sommes esclaves.**

Ce n'est pas une coïncidence, c'est la souveraineté de Dieu dont les paroles de bénédiction et de punition s'accomplissent toujours. Pourtant, il y a tant d'espoir dans ce passage, car le peuple s'accroche à la promesse de Dieu de le reprendre lorsqu'il se tournera vers lui. *Quel Dieu patient nous servons !*

Que Dieu ait pitié de notre nation, notre crise actuelle n'est pas politique, elle est morale et spirituelle.

Quand on a demandé au pasteur Joe Wright d'ouvrir la nouvelle session du Sénat de l'état du Kansas le 23 janvier 1996, tous les sénateurs s'attendaient aux généralités habituelles. Il a prié une prière qui a rendu furieux beaucoup des membres du Sénat... *Père Céleste, nous venons devant toi aujourd'hui demander ton pardon et chercher ta direction et ton conseil. Ta parole dit "Malheur a ceux qui appellent le bien mal" mais c'est exactement ce que nous avons fait. Nous avons perdu notre équilibre spirituel et renversé nos valeurs. Nous confessons que nous avons ridiculisé la vérité absolue de ta Parole et l'avons appelé Pluralisme. Nous avons endossé la perversion dans notre manière de vivre et l'avons appelé une autre alternative; Nous avons exploité le pauvre et nous l'avons appelé une loterie ; Nous avons récompensé la paresse et l'avons appelé bien-être, Nous avons tué nos bébés non-nés et l'avons appelé un choix, Nous avons négligé de discipliner nos enfants et l'avons appelé construire l'amour propre ; Nous avons abusé du pouvoir et l'avons appelé politique; Nous avons convoité les possessions de notre voisin et l'avons appelé ambition ; Nous avons pollué l'air avec des blasphèmes et de la pornographie et l'avons appelé liberté d'expression ; Nous avons ridiculisé les valeurs sacrées de nos aïeux et l'avons appelé éclaircissement. Sonde-nous, Oh ! Dieu et connaît nos coeurs aujourd'hui ; Purifies-nous de chaque péché et libère-nous. Nous le demandons dans le nom de ton Fils, le Sauveur vivant, Jésus Christ. Amen.*

N'est-ce pas encore une prière d'actualité?

*Où est la solution à la délinquance juvénile ? la toxicomanie ? La violence et le crime ? Les mariages brisés ? **Un réveil spirituel!***

Notre province, notre pays a besoin de Jésus! Ils ont besoins de nous (Romains 10:14) *Mais comment feront-ils appel à lui sans avoir cru en lui ? Et comment croiront-ils en lui sans en avoir entendu parler ? Et comment en entendront-ils parler si personne ne l'annonce ?*

Questions de réflexions :

1. *Êtes-vous intentionnel et sacrificiel dans votre temps avec Dieu? Arrivez-vous à éliminer les distractions ou les divertissements efficacement? Avez-vous tendance à être une Marthe à la cuisine ou une Marie au salon avec Jésus et ses disciples?*

2. *Prenez les qualités que vous avez admirées chez Néhémie et priez-les pour vous-même. Demandez à Dieu de faire de vous une personne de grande foi. Comment allez-vous marcher différemment aujourd'hui à cause de ce que vous avez appris ?*

3. *Étudiez la prière du chapitre 9. Notez tout ce qui est dit sur le caractère et la nature de Dieu?*

Prenez le temps de réfléchir à votre propre vie : Quels sont les aspects spécifiques du caractère et de la nature de Dieu dont vous avez fait l'expérience?

Notez les façons spécifiques dont Dieu a fait preuve de miséricorde et de fidélité tout au long de votre parcours. Partagez-les